

Sondeo del Central ratifica expectativa de más inflación en medio de alza del dólar y menor PIB



■ Los anuncios arancelarios provocaron cambios en las principales proyecciones macroeconómicas del mercado.

POR C. VERGARA Y R. MARTÍNEZ

El aumento de los aranceles decretados por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el pasado 2 de abril hacia distintos países, se tradujo en un reacomodo de las proyecciones para las principales variables del país.

La Encuesta de Expectativas Económicas (EEE), que elabora el Banco Central, arrojó que ahora se espera una inflación de 4,1% hacia diciembre, mayor que el 4% observado en el sondeo previo; mientras que para el cierre de 2026 se redujeron desde 3,2% a 3%.

En el corto plazo, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) registraría un avance mensual de 0,3% en abril.

Este cambio se da en un escenario en que académicos, consultores y ejecutivos de instituciones financieras consultados por el banco prevén que el dólar se ubicará en \$ 980 dentro de dos meses para situarse en a \$ 950 en 11 meses.

Estos niveles contrastan con los pronósticos anteriores de \$ 940 y \$ 930, respectivamente, y guardan coherencia con los recientes incrementos de la divisa, incluso hasta las cercanías de los \$ 1.000.

Para el Producto Interno Bruto (PIB), la proyección para el presente

año descendió desde 2,2% a 2%.

De cara a 2026 y 2027 las expectativas del mercado también se ajustaron desde 2,1% a 2%.

En el horizonte cercano, el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de marzo anotaría un alza de 2,2% y el PIB presentaría un crecimiento de la misma magnitud en el trimestre calendario de la encuesta.

En este contexto, la tasa de interés de política monetaria bajaría del 5% actual a 4,75% en de cinco meses y estaría en 4,5% en diciembre.

La encuesta anterior apostaba porque cerraba 2025 en 4,75%.

Consultados por **DF**, desde el ente emisor aseguraron que, en general, la mayoría de los encuestados responde durante la mañana del día previo a la publicación de la EEE.

Cae IPC en EEUU

El IPC en Estados Unidos descendió 0,1% de marzo, en una contracción que sorprendió al mercado y que llevó la medición anual a moderarse a 2,4%, informó el jueves la Oficina de Estadísticas de Trabajo.

El indicador sin alimentos y energía también estuvo por debajo de las expectativas, con un alza mensual de 0,1% y de 2,8% anual.

El índice de energía cayó 2,4% en marzo, ya que una disminución del 6,3% en el índice de gasolina compensó con creces los aumentos en electricidad y gas natural. El índice de alimentos, en cambio, subió un 0,4% en marzo, ya que el índice de alimentos en el hogar aumentó un 0,5% y el de alimentos fuera del hogar un 0,4% durante el mes, indicó en un comunicado.